



校
報

けむやま

矢巾町立煙山小学校
R3.5.18(火) 第5号
Tel.697-3163

今週末は運動会！力を尽くします



晴れますように！てるてる坊主作りしました



コロナ禍ではありますが、予定通り5月22日（土）、煙山小学校運動会を開催します。

コロナウィルス感染症への対応として、「陣地では声を出して応援しない」「軍手を着用する」「競技をしていないときはマスクをする」など注意をしております。競技に夢中になれば注意を怠ってしまうことがあるかもしれませんが、「～全力をつくせ！自分の限界をこえろ～」を児童会テーマに、運動会を成功させようと子供たちは応援リーダーを中心に一丸となっております。保護者の皆様には、参観は、一家庭2名までという制限をかけ申し訳ありませんが、子供たちが楽しみにしている運動会です。ルールを守っていただき、今後の教育活動がスムーズに行うことができるようにご協力をお願いします。

※お借りしています各駐車場においては、駐車禁止箇所に駐車することで、営業妨害とならないようにご注意をお願いします。



やる気みなぎる
高学年最強リレーの
選手

暑くなることも予想されます。参観している皆様も、熱中症にならないように水分補給をしましょう。ゴール前の写真撮影は、譲り合って、お互いお子様のベストショットを狙えるようにしましょう。

第1回児童総会

より良い学校にするために
みんなでがんばります！

緊張の中、「学校をより良くするための大切な会です。」の開会で始まった第1回児童総会。

児童会執行部・各委員会の活動のめあてや活動計画についてしっかり協議しました。総会に参加した4年生以上の子供たちからは、「あいさつ運動は何を意識して行っているのか?」「ベルマークを集めて交換できる物品を先に知らせたほうが、もっと協力してもらえるのではないか?」「図書室の本は誰が選んでいるのか?自分たちの希望も取り入れてほしい。」といった鋭い質問や意見が出されました。

体育館に4年生以上の児童が一堂に会することは久しぶりでしたが、子供たちは、煙山小学校を「より良い学校にしよう」とたくさん質問・意見を出し、当初予定していた時間を1時間もオーバーする白熱した協議となりました。頼もしい限りです。きっと、これからみんなで協力し合って児童会や委員会活動を盛り上げてくれることでしょう。子ども達に負けないように、学校・家庭・地域も手をとり合っていきたいものです。

学校ニュース



正面玄関には、毎月MOA 美術文化財団の方がお花を生けてくださっています。心が潤います！



生活科で野菜を育てます。1年生はサツマイモ、2年生はミニトマトです。早く大きくなあれ！

